
Verbale della riunione telematica del Consiglio Direttivo dell’AISV del 4 
novembre 2020 
 
Odg: 
1) Verbali delle sedute precedenti  
2) Comunicazioni  
3) Vademecum per le fonti orali: presentazione e aggiornamento  
4) Studi AISV: aggiornamento  
5) Questioni CUN: Riordino delle classi di laurea   
 
 
Il CD si riunisce telematicamente alle 9h00. 
Sono presenti: Barbara Gili Fivela (Presidente), Stephan Schmid, Alessandro Vietti, 
Silvia Calamai, Chiara Celata,Vincenzo Galatà, Cinzia Avesani, Sonia D’Apolito. 
 
1) Il CD approva il verbale della seduta precedente, ossia il n. 9 del 21 ottobre 2020. 
 
2) Non ci sono comunicazioni. 
 
3) Calamai riferisce dello svolgimento della presentazione telematica del Vademecum 
(27 ottobre u.s.) che ha visto la partecipazione, tra gli altri, di Laura Moro (dirigente 
generale della Digital Library nazionale), e di circa 200 uditori. Si discute 
dell’opportunità di organizzare un evento di divulgazione diretto più specificamente 
alla comunità dei linguisti, dei giovani studiosi e anche degli studenti dei corsi di 
studio umanistici.  
 
4) Avesani riferisce alcune informazioni che ha avuto modo di raccogliere 
relativamente ai requisiti ANVUR per le riviste sottoposte a valutazione per la “fascia 
A”. Su impulso di queste riflessioni, il CD discute in modo approfondito dei pro e dei 
contro di ampliare l’offerta editoriale dell’AISV, sia per garantire pubblicazioni di 
qualità per tutti i soci, con particolare riguardo ai giovani studiosi, sia per 
incrementare la competitività complessiva dell’Associazione. Si delibera di 
raccogliere ulteriori informazioni e di proseguire il dibattito in una prossima seduta. 
 
5) Da questo momento in poi Avesani, Schmid, Galatà e D’Apolito lasciano la 
riunione. La Presidente illustra alcuni dettagli della riflessione in corso, all’interno dei 
gruppi disciplinari dell’Area 10 del CUN, sulla revisione delle declaratorie dei CdS di 
area umanistica e specificamente linguistica. Si discute dell’opportunità di coordinare 
le azioni del CD (proposte di valorizzazione dello studio del parlato in seno ai vari 
CdS) con quelle delle altre società scientifiche di area linguistica, che hanno 
appositamente creato un gruppo di lavoro di cui anche Gili Fivela fa parte, e che si 
riunirà intorno al 15 novembre. Si delibera di avviare una riflessioni a livello 
individuale (ognuno per i CdS di cui ha competenza) e di far pervenire alla Presidente 
le istanze da portare alla riunione con le altre associazioni. 



La seduta è tolta alle 10h30. 

 

Il Segretario - Chiara Celata    Il Presidente - Barbara Gili Fivela 


